

Schulgesundheitsfachkraft

Liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Eltern, liebe Erziehungs- und Sorgeberechtigte,

mein Name ist Jennifer Halbritter. Ich bin examinierte Kinderkrankenschwester seit 2000, selbst Mama von zwei Kindern und die neue Schulgesundheitsfachkraft an unserer Schule.



Die Aufgaben als Schulgesundheitsfachkraft sind sehr vielfältig: von der Akutversorgung, also Unfälle oder gesundheitlichen Beschwerden im Schulalltag, der Gesundheitsförderung und Gesundheitsprävention sowie der Unterstützung von chronisch kranken Kindern.

Um Ihnen mit bestmöglichem Wissen zur Seite zu stehen, nehme ich an einer umfassenden Weiterbildung zur Schulgesundheitsfachkraft teil, die ich im Mai 2025 mit einem Zertifikat beenden werde.

Als Ansprechpartnerin und Vertrauensperson stehe ich den Schülerinnen und Schülern zur Verfügung und werde immer ein offenes Ohr haben.

Bei Fragen rund um die Gesundheit, Prävention und erste Hilfe zögern Sie nicht, mich anzusprechen. Gemeinsam sorgen wir für ein gesundes Schulumfeld.

